

Unser aktuelles Angebot.

Edelmetall- und Münzkabinett

Call of the Wild – Elch.

Die kanadische Münzprägestalt prägt jährlich zahlreiche Münzen mit unterschiedlichen Motiven. Zum ersten Mal wählte sie im Jahr 2014 für eine Goldanlagemünze zum Start der mehrteiligen Münzserie „Call of the Wild“ ein Tier- oder Naturbild aus.

Mit dem Münzmotiv „Elch“ setzt die Royal Canadian Mint in diesem Jahr die Münzserie mit Nationaltieren des Landes Kanada fort. Der majestätische Elch ist seit langem eines der bekanntesten Symbole Kanadas. Dieser in den Wäldern Kanadas – von der Grenze zu Alaska bis nach Neufundland und Labrador – beheimatete „sanfte Riese“ ist für sein gemächliches Wesen bekannt. Diese Eigenschaft und seine Entschlossenheit machen den Elch zum perfekten Repräsentanten der kanadischen Wildnis und der Einwohner dieses Landes.

Auf der Kopfseite der Anlagemünze ist das Portrait von Königin Elisabeth II. zu sehen.

Die kanadische Münze macht keine Angaben zur Auflagenhöhe. Es ist jedoch anzunehmen, dass jede Ausgabe der Münzserie eine mittlere fünfstellige Auflage erreichen wird.

Die Ein-Unzen-Goldmünze* ist gekapselt und in einem scheckkartengroßen Blister eingeschweißt.



Ausgabeland:	Kanada
Feingewicht:	31,10 g
Feinheit:	999,99
Durchmesser:	30 mm
Verkaufspreis:	Tagespreis

*Angebot ist freibleibend und gilt so lange der Vorrat reicht.